

partie pour la construction de 25 bâtiments de guerre.

Lord Churchill brise avec le cabinet Salisbury.

Islande. — Ce pays inhospitalier se dépeuple de plus en plus.

Russie. — On s'attend à une entente avec le Vatican. Le point délicat, c'est que la Russie demande que la langue russe soit acceptée par les catholiques dans les actes du culte. Les Polonais catholiques s'y opposent.

AMÉRIQUE

Etats-Unis. — On élève à Springfield une statue en l'honneur de Pierre Ménard, canadien-français, premier lieutenant-gouverneur de l'Illinois.

Le Dr L. L. Auger, canadien-français, vient d'être nommé médecin de la ville de Great-Falls.

Hector, frère du fameux Chiniquy, meurt muni des sacrements de l'Eglise. Il était depuis longtemps un fervent catholique.

Les Canadiens des Etats-Unis se préparent à célébrer leur 17e convention générale à Nashua, N. H., les 26, 27 et 28 juin. Le président Cleveland y assistera.

La population canadienne de Lowell est de 15.000 âmes.

Mort de Roscoe Conklin, tribun fameux, républicain, conseiller de Grant, adversaire de Blain, homme d'Etat et bon citoyen ajoute *La Patrie de Cohoes*.

L'Assemblée Législative adopte le bill de M. Hill relatif à l'exécution par l'électricité des condamnés à mort.

Le 24 mai prochain, pose de la pierre angulaire de l'Université catholique, à Washington.

Terreneuve. — Dans l'espace de cinq semaines on a pris 100.000 loups-marins.

République Argentine. — Les relations avec le Vatican vont être reprises.

Brésil. — Rio-Janeiro, 12 mars.

Composition du nouveau ministère :

Joao, président du Conseil ;

Alfredo, affaires étrangères ;

Jierra, marine ;

Coendo-Ateida, guerre ;

Jianne, justice ;

Silga, Agriculture ;

Costa-Cerera, intérieur.

Le nouveau cabinet est en faveur de l'abolition à bref délai de l'esclavage. Le cabinet Cotegipe qui a précédé n'était que pour l'abolition graduelle, ce qui a été la cause de sa chute.

Le Brésil compte 12,350 sourds-muets dont 8,112 hommes. On prétend, et la chose paraît

fondée, que le fracas que font les eaux des rapides et des cascades est une des principales causes de cette infirmité.

D'après le recensement de 1887, Buenos-Ayres est la plus grande ville de l'Amérique du Sud, 434,000 âmes.

En février dernier, 12,556 émigrants sont arrivés à Buenos-Ayres.

République de l'Equateur. — La presque unanimous des suffrages appelle à la présidence M. Antonio Florès, parent, élève, ami du célèbre Gracia Moreno.

Mexique. — Plusieurs missionnaires devaient à la date du 11 avril partir pour évangéliser les Lacodons. Ce sont des indiens répandus dans les états de Campeche, Tabasco et Yucatan. Ils sont au nombre à peu près 25,000. Le pays qu'ils habitent n'a jamais été exploré. Les Lacodons n'ont jamais été soumis par les Espagnols.

Le Pape travaille à rétablir les relations entre le Mexique et le Vatican.

Les pèlerins du Mexique font au Saint Père une offrande de \$200.000.

Nouveau Mexique. — Ce pays possède une ville athée. Le nom de cette ville est *Libéral*. Pas d'églises, pas de dimanches, pas de fêtes. Elle a été fondée en 1880. Inutile de dire que la licence la plus effrénée règne dans cette ville.

ASIE

Chine. — On estime à plus de 300,000 le nombre des victimes de la dernière inondation du fleuve Jaune.

Les catholiques de Pékin voient s'élever une nouvelle cathédrale. Elle aura plus de 165 pieds de long. Gothique. Point de tour par égard pour les Chinois. La première cathédrale de Pékin fut construite en 1863 par un Frère lazare. Elle était assez spacieuse. A côté de la cathédrale se trouvait le palais épiscopal renfermant un grand et un petit séminaire, une imprimerie considérable, un muséum d'histoire naturelle, une bibliothèque de plus de 1200 volumes, une école chinoise, une pharmacie, etc., etc. Tout près, l'autre côté de la rue, se trouvait l'établissement des Sœurs de Charité avec un personnel de plus de 400 personnes.

Tous ces édifices se trouvaient dans le voisinage du palais impérial.

A la majorité de l'empereur, l'impératrice ayant voulu se faire construire un palais près de la résidence impériale, le terrain faisant défaut, l'empereur a donné aux catholiques un terrain d'un tiers plus grand que celui qu'ils possédaient avec une somme d'argent suffisante pour la reconstruction des anciens édifices.